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Проекту создали офис
В Тверской области создано госучреждение «Дирекция по
реализации инвестиционных проектов в сфере капиталь�
ного строительства», которое обеспечит своевременное
строительство новой детской областной клинической
больницы в Твери. «Создаваемое учреждение — это так
называемый проектный офис. На прошлой неделе мы
провели завершающие консультации с проектировщика�
ми нового комплекса детской областной больницы. Место
уже выбрано, геологические подготовительные работы
проведены», — отметил глава региона Игорь Руденя.
ДОКБ станет частью больничного городка, который так�
же объединит перинатальный центр имени Бакуниной,
поликлинику медицинского университета, медицинского
колледжа, горбольницу №7 с первичным сосудистым
центром. На постройку ДОКБ в Твери в этом году зало�
жено более 1,3 млрд рублей. Из них 36 млн рублей на�
правлены на демонтаж здания на Петербургском шоссе,
где будет размещаться новая больница. Планируется,
что ее площадь составит 50 тысяч квадратных метров.
Учреждение рассчитано на 420 коек и 13,5 тысяч посе�
щений в год.

Жилье дешевеет
Тверьстат опубли�
ковал средние
цены и индексы
цен на рынке жи�
лья Верхневолжья
в IV квартале
2017 года. Цены
на все виды жилой
недвижимости по�
казывали небольшой спад к концу года. Квартиры улуч�
шенного качества на первичном рынке стоили 44911 руб�
лей за кв.м — снижение на 0,1%. Элитные квартиры в но�
востройках — 56269 рублей, снижение на 0,3% по срав�
нению с предыдущим кварталом. Сильнее всего подеше�
вели квартиры во вторичке: типовые на 0,5% за квартал,
сейчас они стоят в среднем 43045 рублей за «квадрат». На
0,7% упала цена на квартиры улучшенного качества, сей�
час они несильно отличаются от типовых — 43409 руб�
лей. Самыми дорогими остаются элитные квартиры вто�
ричного рынка — 60767 рублей, минус 0,9% по сравне�
нию с III кварталом.

Тверские стали
лучшими
Главный врач Тверского областного Центра специализирован�
ных видов медицинской помощи им. Аваева Каринэ Конюхо�
ва стала лауреатом всероссийской премии «Будем жить!». На�
града была присвоена отделению Центра — Клинике женско�
го здоровья — за лучший проект в онкологии. Премия органи�
зована общественной организацией «Ассоциация онкологичес�
ких пациентов «Здравствуй» при поддержке Администрации
Президента РФ. Награды вручались в Кремлевском дворце 4
февраля — во Всемирный день борьбы с онкологическими за�
болеваниями. «Это признание профессионализма специалис�
тов нашего учреждения и очень большая заслуга правитель�
ства Тверской области. Совместными усилиями мы добились
серьезных успехов в проведении скрининговых исследований
для женщин после 40 лет. В своей работе мы стараемся донес�
ти до наших пациентов, что рак — это не приговор, что с
этим можно жить, растить детей», — отметила Каринэ Коню�
хова. В клинике оказывают специализированную лечебно�ди�
агностическую помощь женщинам, а также проводят реаби�
литацию после онкозаболеваний.
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СМИ узнали о предложениях ФАС до�
вести количество частных предприятий
в этой сфере до 40%, а остальные от�
дать в концессию — компания остается
в собственности региона, а инвестор
вкладывает средства в модернизацию
инфраструктуры, получая прибыль от
ее эксплуатации. Инвестиции тверско�
му водоснабжению действительно нуж�
ны — износ инфраструктуры достигает
80%, а с исполнением собственных ин�
вестпрограмм «Тверь Водоканал» не
справляется (фактическое исполнение
последней, к примеру, составило 384
млн рублей вместо обещанных 5,2
млрд). Судя по тому, что город продол�
жает судиться с «Тверь Водоканалом»
на предмет расторжения договора
аренды сетей, без которого работать
предприятие не сможет, партнерами
в модернизации ЖКХ региональная
власть «Росводоканал» пока  не видит.

В то время как у региона в связи с
получением доли ООО «Тверь Водока�
нал» намечаются новые задачи (поиск
инвестора, влияние на вопрос тарифо�
образования и т.д.), администрация
Твери намерена искать новый источ�
ник дохода. На сайте гордумы сказано,
что в связи с возможным прекращени�
ем участия города в уставном капита�
ле данного общества казна может не�
дополучить 25 млн рублей в виде ди�
видендов. Не очень ясно, почему, ведь
в 2017 году и даже сейчас город все
еще владелец доли. Соответственно,
может, в случае формирования при�
были и решения по ее распределе�
нию, свою часть в бюджет получить.
Тем не менее, в ходе заседания стало
ясно, что чиновники готовятся к фи�
нансовым потерям. Свои предложения
по возмещению выпадающих доходов
чиновники готовы представить депу�
татам до конца первого квартала.
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Деньги
прибило
к берегу

Совет по региональному здраво�
охранению обсудил вопросы дет�
ской медицины

В Совфеде прошло первое заседа�
ние совета по региональному здра�
воохранению, которое провела
председатель Совета Федерации
Валентина Матвиенко. Участие в за�
седании принял тверской сенатор
Андрей Епишин. Темой для обсуж�
дения стали проблемы и перспекти�
вы развития инфраструктуры дет�
ского здравоохране�
ния. В дискуссии уча�
ствовали министр
здравоохранения РФ
Вероника Скворцова,
сенаторы, представи�
тели министерств и
ведомств, руководите�
ли исполнительных
органов государствен�
ной власти регионов,
эксперты.

— Совет по регио�
нальному здравоохра�
нению должен стать
эффективной площад�
кой для открытого и
профессионального
диалога по самым острым и акту�
альным вопросам состояния здраво�
охранения на местах, — подчеркну�
ла в своем выступлении председа�
тель Совета Федерации Валентина
Матвиенко.

Возвращаясь к основной теме за�
седания, председатель СФ напомни�
ла, что сегодня с учетом современ�
ных требований в существенной мо�
дернизации нуждаются не только
детские поликлиники, но и детские
больницы. По словам Валентины
Матвиенко, ситуация с детскими
больницами в ряде регионов вызы�
вает серьезную озабоченность —
в некоторых из них ремонт не про�
водился с 1970�х годов. Поэтому осо�
бое внимание следует уделить имен�
но реконструкции детских республи�
канских, краевых и областных боль�
ниц. По ее мнению, соответствую�

щая программа должна быть разра�
ботана и реализована в рамках Деся�
тилетия детства.

О необходимости разработки та�
кой программы говорит и статисти�
ка, озвученная главой Минздрава Ве�
роникой Скворцовой. По ее словам,
детские региональные больницы от�
сутствуют в 17 субъектах Федера�
ции, более тысячи зданий (48 % от
их общего количества) не отвечают
современным требованиям.

Созданный при Совфеде совет
по региональному здравоохранению

должен способствовать поддержке
и продвижению заявленных регио�
нами конструктивных предложе�
ний, социальных проектов, законо�
дательных инициатив в этой важ�
ной сфере. При этом нужно вести
постоянный мониторинг ситуации
на местах, чутко реагировать на но�
вые вызовы и проблемы, предла�
гать пути их решения.

В состав совета по регионально�
му здравоохранению вошли 35 че�
ловек. Среди них не только законо�
датели, но и представители феде�
ральных министерств и ведомств,
руководители ведущих научных
и медицинских центров, образо�
вательных организаций, а также
практики.     В команде совета и твер�
ской сенатор Андрей Епишин.

Руководство совета сразу предуп�
редило, что его деятельность будет

нацелена в первую очередь на жи�
вую работу в регионах.

— Площадка совета по региональ�
ному здравоохранению при Совете
Федерации является хорошей допол�
нительной возможностью для реше�
ния вопросов регионального здраво�
охранения, которых накопилось не�
мало, — комментирует Андрей Епи�
шин. — Так, серьезной задачей для
нашей Тверской области, как и для
подавляющего большинства регио�
нов России, остается ремонт детских
поликлиник. Правительством РФ го�

товится к принятию
программа «Разви�
тие материально�
технической базы
детских поликлиник
и детских поликли�
нических отделений
медицинских орга�
низаций на 2018�
2020 годы». Анало�
гичную программу
рекомендовано раз�
работать и для детс�
ких больниц. Наша
общая задача на
региональном уров�
не — войти в эти
программы и полу�

чить федеральное финансирование.
Совместно с областным минздравом
готов работать над ее решением.
Убежден, что если ежегодно мы бу�
дем привлекать в регион порядка
100 млн рублей федеральных
средств на реконструкцию и ремонт
детских учреждений здравоохране�
ния, то мы серьезно продвинемся в
решении этого важнейшего вопроса.

— Проект решения будет дора�
ботан с учетом мнений регионов.
Со своей стороны, я направил соот�
ветствующее письмо в адрес мини�
стерства здравоохранения Тверской
области. Далее совместно сформи�
руем предложения от региона по
вопросам детского здравоохране�
ния. Как сенатор от Тверской обла�
сти буду работать на федеральном
уровне над их реализацией, —
резюмировал Андрей Епишин.

Задача – войти в программы


